
 

VERBALE N.3 

A.S.2022/2023 

 

L’anno 2022, addì 21 del mese di dicembre alle ore 17:00 si riunisce, presso la sede 

di Via Boccaccio 336, il Consiglio di Istituto. Sono presenti/assenti i Sigg: 

Rinaldo 

Antonella  

Dirigente 

Scolastico 

Presente 

Iaccanino 

Rosaria 

Dsga Presente 

Calvi Isabella  
Docente Secondaria 

Einaudi 
Presente  

Falbo 

Benedetta 

Docente Secondaria 

 Einaudi 
Presente  

Matera Raffaele  Docente 

Primaria Frank 

Presente 

Sala Elena Docente 

Primaria Luini 

Presente  

Catania Laura Docente 

Primaria Luini 

Presente  

Vizzino Adriano  Docente 

Infanzia Luini 

Assente 

Cucciniello 

Assuntina 

Docente 

Infanzia Collodi 

Presente  

Riontino 

Arcangela  

Docente 

Infanzia Rodari 

Assente 

Triozzi Laura  Genitore Assente 



Bianchi Giulia                Genitore Assente 

Schiavone 

Vittorio             

Genitore Presente 

Simbari Monica                Genitore Assente 

Chiappella Sara                Genitore Assente 

Lavia Matilde 

Roberta      

Genitore Presente 

Fiorentino 

Maria               

Genitore Assente 

Lercara Laura  Genitore Assente 

 

Constatato alle 17.00 il raggiungimento del numero legale, la Dirigente scolastica 

Prof.ssa Antonella Rinaldo dichiara aperta la    seduta e incarica come segretario l’ins. 

Falbo Benedetta. 

L’O.d.G. contenuto nella convocazione del CdI, con relativi allegati, è il seguente: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Approvazione variazioni PTOF 2022-2025; 

3) Approvazione Regolamento d’Istituto ed allegati; 

4) Approvazione innalzamento fino a € 139.000,00 per le attività negoziali necessarie per 

le procedure 

relative agli affidamenti diretti di lavori, servizi e forniture da espletarsi in via autonoma dal 

Dirigente Scolastico, nei limiti degli impegni dispesa autorizzati con l’approvazione del 

Programma 

annuale e successive modifiche, ai sensi del DL n. 77/2021 “Semplificazioni bis”; 

5) Approvazione regolamento conferimento borsa di studio Nerina Merlo; 



6) Comunicazioni in merito allo stato dei luoghi dell’area interdetta dell’edificio scolastico di 

Via 

Boccaccio 336; 

7) Varie ed eventuali. 

Punto 1 - Approvazione del verbale della seduta precedente 

Delibera n. 8 del verbale n. 3 del giorno 21/12/2022. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA 

All’unanimità il verbale della seduta del 29/11/2022 allegato alla convocazione. 

Punto 2 - Approvazione variazioni PTOF 2022-2025 

La Dirigente riferisce che le variazioni riguardano il PTOF approvato lo scorso ottobre 

puntualizzando che, di anno in anno, in base al Rav e alla Rendicontazione sociale si 

individuano delle priorità che vengono importate direttamente nel Ptof e che determinano 

delle modifiche nel suddetto documento.  

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

RITENUTE consone le variazioni del PTOF 2022 - 2025.     

Con delibera n. 9 dell’a. s. 2022/ 20223 

APPROVA 

All’unanimità le variazioni del PTOF 2022 - 2025.    

Punto 3 - Approvazione Regolamento d’Istituto e allegati  

La Dirigente rende noto che, a seguito di un confronto avuto con il Presidente del CdI Sig.re 

Schiavone, sono state apportate delle modifiche al regolamento del Consiglio di istituto. 

Nella pagina relativa all’elezione del vicepresidente si aggiunge un punto 6 in cui si dice che 

il presidente e il vicepresidente possono essere revocati con delibera del Consiglio presa a 

maggioranza qualificata dai due terzi dei componenti presenti.  



Altra modifica riguarda l’ordine del giorno; al punto 1 in cui si dice che la seduta deve trattare 

gli argomenti secondo la successione con la quale sono stati scritti all’ordine del giorno si 

aggiunge che il consiglio può decidere anche diversamente se la decisione è presa a 

maggioranza dei presenti. In via eccezionale, con voto unanime, il consiglio può decidere di 

discutere argomenti aggiuntivi. 

Per quanto riguarda lo svolgimento della seduta al punto 2 viene tolta l’ultima frase “tale 

operazione deve essere compiuta anche se all’inizio della seduta mancasse il numero 

legale”.  

Infine, relativamente alla votazione, al punto 5 si diche che chi si astiene dal voto segreto 

non partecipa al voto e quindi la eventuale preferenza verbale non può essere considerata 

valida. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

PRESO atto delle variazioni apportate al Regolamento d’Istituto. 

Con delibera n. 10 dell’a. s. 2022/ 20223 

APPROVA 

All’unanimità il Regolamento d’Istituto e gli allegati. 

Punto 4 - Approvazione innalzamento fino a € 139.000,00 per le attività negoziali 

necessarie per le procedure relative agli affidamenti diretti di lavori, servizi e forniture 

da espletarsi in via autonoma dal Dirigente Scolastico, nei limiti degli impegni dispesa 

autorizzati con l’approvazione del Programma annuale e successive modifiche, ai 

sensi del DL n. 77/2021 “Semplificazioni bis” 

Il Consiglio di Istituto 

VISTO il Decreto Interministeriale 129 del 28/08/2018 “Regolamento recante istruzioni 

generali sulla gestione amministrativo - contabile delle istituzioni scolastiche” e in particolare 

l’art. 44 che disciplina le funzioni e poteri del dirigente scolastico nelle attività negoziale; 

VISTA la Legge 27 dicembre 2019, n. 160 (c.d. “legge di Bilancio 2020”); 

VISTO il D.L. 17 marzo 2020, n.18, convertito nella Legge 24 aprile 2020, n. 17 (c.d. “Cura 

Italia”); 



VISTO il D.L. 19 maggio 2020, n.34, convertito nella Legge17 luglio 2020, n.77 (c.d. 

“Decreto Rilancio”); 

VISTO il D.L 16 luglio 2020, n.76 (c.d. “Decreto Semplificazioni”); 

VISTO il D.L. 31 maggio 2021, n. 77 (c.d. “Semplificazioni bis), art 51 conv con legge 

108/2021 che ha novellato l’art 1 del decreto Semplificazioni (D.L. 76/2020) prevedendo la 

possibilità di procedere tramite affidamento diretto per servizi e forniture di importo inferiore 

a 139.000,00 anche senza la consultazione di più operatori economici;  

VISTO il regolamento interno sull’attività negoziale, approvato dal Consiglio di Istituto in data 

10/02/2022; 

RITENUTO che l’espletamento in via autonoma delle procedure negoziali dell’istituto non 

possa prescindere dall’ottimizzazione dei tempi e delle risorse impiegate, nell’ottica della 

piena attuazione dell’efficacia e dell’economicità dell’azione amministrativa; 

Con Delibera n.11 

APPROVA 

Di elevare fino a 139.000,00 euro il limite di tutte le attività negoziali, necessarie per le 

procedure relative agli affidamenti diretti di lavori, servizi e forniture da espletarsi in via 

autonoma dal Dirigente scolastico, nei limiti degli impegni di spesa autorizzati con 

l’approvazione del Programma annuale e successive modifiche.  

Punto 5 - Approvazione regolamento conferimento borsa di studio Nerina Merlo 

La Prof.ssa Calvi spiega che, per quanto riguarda i criteri che consentono l’assegnazione 

della borsa di studio Nerina Merlo, si è passati da una valutazione da zero a tre ad una in 

decimi e che è stata inserita una voce relativa alla serietà mostrata nella conduzione del 

lavoro.  

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

RITENUTE valide le variazioni apportate nel regolamento del conferimento della borsa di 

studio Nerina Merlo.      

Con delibera n. 12 dell’a. s. 2022/ 20223 

 



APPROVA 

All’unanimità il regolamento del conferimento della borsa di studio Nerina Merlo 

 

Punto 6 - Comunicazioni in merito allo stato dei luoghi dell’area interdetta dell’edificio 

scolastico di Via Boccaccio 336 

La Dirigente riferisce di avere richiesto più volte una relazione dello strutturista che era 

intervenuto all’inizio senza ottenere nulla, se non un preventivo di spesa. Inoltre, dice la 

Preside, è stata ricevuta una lettera da parte del responsabile del settore edilizia pubblica, 

Di Giorgio, in cui si fa riferimento ad un sopralluogo avvenuto lo scorso 6 dicembre che non 

si sarebbe verificato effettivamente. A sopralluogo concluso, si specifica nella lettera, le 

tempistiche dei lavori dovranno essere brevi vista la necessità di bloccare l’abbassamento 

della struttura. La Dirigente prosegue dicendo che il tecnico del Comune ha fatto sapere che 

è stato messo un macchinario in grado di registrare l’eventuale apertura della crepa, il quale 

non ha constatato niente di modificato rispetto alla situazione precedente. Quindi, allo stato 

attuale, dal Comune non è stata fornita una relazione che chiarisca in maniera 

inequivocabile se la scuola sia pienamente agibile in tutti i luoghi, oppure che riferisca le 

conseguenze di un eventuale scivolamento o quale possa essere la progressione dello 

scivolamento stesso. La Preside conclude affermando di avere intenzione di ribadire a Di 

Giorgio che la risposta data non è esaustiva e che è necessario avere una relazione e non 

un mero elenco di quelli che sono i lavori da effettuarsi, con i rispettivi costi e la tempistica. 

La Dirigente scriverà una lettera in cui metterà in copia il Presidente del Cdi Sig.re Schiavone 

e tutti gli assessori interessati ai lavori.  

 

Punto 7 - Varie ed eventuali 

La Dirigente lamenta casi di vero e proprio vandalismo nella Secondaria che determinano il 

deterioramento di ambienti nuovissimi e invita la componente genitori del CdI a 

sensibilizzare le famiglie rispetto a questa problematica. Infine, per quanto riguarda i 

caloriferi rotti, viene reso noto che durante le festività natalizie verranno gli addetti dal 

Comune a effettuare le necessarie riparazioni. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 18.00. 



La segretaria                                                                               Il Presidente del C.D.I                                                                                                                                

Prof.ssa Benedetta Falbo                                                         Sig.re Vittorio Schiavone                          

 

 

 

 

 

 


